

414. 19 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Demande si Sa Majesté le Roi doit ratifier le Protocole au nom du Canada 476

415. 4 mai *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Accepte la ratification au nom du Canada 476

416. 6 août *Secrétariat, Société des Nations, au Premier ministre*. Confirme que l'instrument de ratification a été déposé au secrétariat de la SDN 476

1923

417. 26 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Secrétaire général de la Société des Nations*. Rapporte les démarches entreprises en vue de nommer le candidat canadien et de pourvoir à l'un des sièges de juge de la Cour permanente de Justice internationale 477

418. 14 juill. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Secrétaire général, Société des Nations*. Soumet les noms des candidats canadiens choisis pour combler la vacance à la Cour permanente de Justice internationale 477

1924

419. 6 sept. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Demande l'opinion du gouvernement canadien sur l'article 36 du Statut établissant la Cour permanente de Justice internationale 478

PARTIE 4

UNION PAN-AMÉRICAINNE

1922

420. 5 mai *L'agent canadien aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Prévient que le Canada pourrait être invité à adhérer à l'Union pan-américaine 479

421. 9 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures à l'agent canadien aux États-Unis*. Juge préférable d'étudier la question après réception de l'invitation 480

1923

422. 13 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Annonce que la question d'invitation sera soulevée à la Conférence pan-américaine au Chili 481

414. Apr. 19 *Colonial Secretary to Governor General*. Asks whether ratification of Protocol by His Majesty is desired 476

415. May 4 *Governor General to Colonial Secretary*. Agrees to ratification on behalf of Canada 476

416. Aug. 6 *Secretariat, League of Nations, to Prime Minister*. Confirms that instrument of ratification was deposited with the League Secretariat 476

1923

417. June 26 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary General, League of Nations*. Reports on steps taken to nominate Canadian candidate for vacancy among Judges of Permanent Court of International Justice .. 477

418. July 14 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary General, League of Nations*. Submits names of Canadian candidates for vacancy on Permanent Court of International Justice 477

1924

419. Sept. 6 *Colonial Secretary to Governor General*. Asks for Canadian observations on Article 36 of Statute establishing Permanent Court of International Justice 478

PART 4

PAN-AMERICAN UNION

1922

420. May 5 *Agent in United States to Under-Secretary of State for External Affairs*. Indicates possibility of Canada being asked to join Pan-American Union 479

421. May 9 *Under-Secretary of State for External Affairs to Agent in United States*. Feels that Canada should defer any judgement until invitation is received 480

1923

422. Mar. 13 *Colonial Secretary to Governor General*. States that question of invitation will arise at Pan-American Conference in Chile 481